

## Die schaurige Seite der Schweiz Sargans wird zum grössten Halloween-Dancefloor

**Am Tor zu den Bündner Alpen entsteht das grösste Halloweenfestival der Schweiz: The Big One. Am 31. Oktober und vom 1. November 2025 tauchen Gäste zwei Nächte lang in ein berauschendes Universum mitten in Sargans ein. Besucher:innen aus Deutschland, Österreich und der ganzen Schweiz treffen dabei auf mystische Kreaturen und dunkle Schattenwesen. Hier können Festivalgänger:innen ihren Alltag hinter sich lassen und in die Unterwelt eintauchen.**

Wednesday Addams, Pennywise und Ghostface inmitten von Calaveras, Blumen und flackernden Lichtern – Halloween verschmilzt im Zauber des *Día de los Muertos*. Während Hexen und Krampusse mit ihren Ritualen Partystimmung heraufbeschwören und Tattoo-Künstler:innen Erinnerungen stechen, die buchstäblich unter die Haut gehen, verwandeln Make-up-Artistinnen die Gäste in Nachtgestalten und bereiten sie auf das grösste Halloweenfestival der Schweiz vor: *The Big One*. An diesen zwei Abenden teilt sich die Markthalle Sargans in zwei Reiche: das Jenseits, wo Kerzenschein und Ofrendas die Lebenden ehren, sowie die Unterwelt, wo das Totenreich erwacht und Geister im Rhythmus der Nacht tanzen.

### Im farbenprächtigen Glanz des *Día de los Muertos*

Dieses Jahr steht das Festival *The Big One* unter dem Motto *Día de los Muertos*. Der mexikanische Feiertag ist eine farbenprächtige Tradition zu Ehren verstorbener Menschen. Familien errichten reich geschmückte Altäre und verzieren sie mit Kerzen, Speisen, Fotos und den typischen orangefarbenen Tagetesblüten (auf Deutsch: Studentenblumen), die in der mexikanischen Kultur als Blumen der Toten gelten. Der Tag ist eine Einladung, sich an verstorbene Angehörige zu erinnern.

Sylvio Rodrigues, Initiant der Veranstaltung, hat selbst in Mexiko studiert. Er will genau diese Tradition des Zusammenkommens und Feierns in Sargans aufleben lassen. Dabei spielt das Setting der Veranstaltung eine zentrale Rolle. «Unsere Gäste kommen nicht nur für Musik und Drinks. Sie wünschen sich, dem Alltag für zwei Nächte zu entfliehen und Teil einer völlig anderen Welt zu werden. Diese Welt

---

Medienstelle:

Ferris Bühler Communications, 5400 Baden  
Tel. +41 56 544 61 64, [sabrina@ferrisbuehler.com](mailto:sabrina@ferrisbuehler.com)

erschaffen wir in Sargans», erklärt er.

Am Freitag heizen *The Baseballs* aus Deutschland sowie die Ostschweizer Coverband *Pykniker* den Gästen mit stimmungsvollen Performances und Hits ein. Am Samstag übernimmt die Clubszene: Open-Format-Sounds und elektrische Technobeats von Artists wie *SWISS/VORY* und *SINNO* verwandeln die Markthalle in eine Tanzfläche bis in die frühen Morgenstunden. Auch das Trio von STEREO KULISSE, dessen Leader bereits mit internationalen Grössen wie Nelly Furtado und Leona Lewis auf der Bühne stand, wird die Halloween-Fans in Stimmung bringen.

### **Von Zürich und St. Gallen direkt ans Festivalgelände**

Für den Transport ist gesorgt, damit Gäste aus anderen Kantonen bequem anreisen können. Neu arbeitet *The Big One* mit dem Schweizer Busreisespezialisten Eurobus zusammen: Erstmals fahren dieses Jahr komfortable Reisebusse direkt ab Zürich und St. Gallen, und bedienen unterwegs drei zentrale Pick-up-Points. Wer nicht ins Auto steigen will, kann den Shuttle bequem dazubuchen. Besonders attraktiv ist das Kombiticket für 69 Schweizer Franken, das sowohl Eintritt als auch Transport umfasst. Vor Ort sorgen zusätzliche Shuttle-Bus-Services vom Bahnhof Sargans in die Region dafür, dass alle sicher und entspannt nach Hause kommen.

Rodrigues beobachtet, wie sich die Partykultur wandelt. «Menschen gehen weniger aus. Die jüngere Generation sucht nicht mehr enge Clubs, sondern will Erlebnisse. Und genau das bieten wir», so der Veranstalter. Aber nicht nur junge Leute feiern in Sargans: «Dass auch viele Ü40-Gäste dabei sind, macht das Event zu einem noch grösseren Highlight. Hier feiert die Vielfalt unterschiedlicher Generationen.» Wer in der Halloween-Nacht noch ziellos umherstreift, sollte den Weg nach Sargans wagen.

**Über The Big One:**

The Big One ist das grösste Halloweenfestival der Schweiz und lockt jedes Jahr tausende Besucher:innen nach Sargans. Zwei Nächte lang verwandelt sich die Markthalle in ein Festival voller Musik, Show und atemberaubender Stimmung. Damit alle Gäste unbeschwert feiern können, stehen komfortable Shuttle-Verbindungen sowie ein Hotel-Service mit Partnerunterkünften zur Verfügung. Tickets sind ab sofort erhältlich.

**Datum:** Freitag, 31. Oktober & Samstag, 1. November 2025

**Ort:** Markthalle Sargans

**Line-Up**

**Freitag, 31.10.2025:** The Baseballs, Pykniker, DJ Han, DJ Zoree, Manuel Moreno, Mr. & Mrs. Q

**Samstag, 01.11.2025:** Swissivory, Fame Luck, Stonex/Zoree, Han/Dynata, Sinno, Stereo Kulisse, Nicole Martinez/Ewotek

Weitere Informationen & Tickets: [www.the-big-one.ch](http://www.the-big-one.ch)

---

Medienstelle:

Ferris Bühler Communications, 5400 Baden  
Tel. +41 56 544 61 64, [sabrina@ferrisbuehler.com](mailto:sabrina@ferrisbuehler.com)